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8 Antrag bzgl. Breitbandversorgung in Ahrem (259/2011) 

 
 

Die Stellungnahme der Verwaltung wird dankend zur Kenntnis genommen. Die Verwaltung 

wird gebeten, auf die betroffenen Nutzer in Ahrem einzuwirken, über einen Zeitraum von 

einem Monat Daten über gemessene Übertragungsgeschwindigkeiten zu sammeln und dann 

darüber dem Ausschuss in einer der nächsten Sitzungen zu berichten. Danach soll weiter 

über den Fortgang der Angelegenheit mit Ermittlung der Kosten und möglichen 

Fördermöglichkeiten beraten werden. 
 

 

Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
 

 

 




